

FÜR VARIANTE ENTSCIEDEN / Ende April soll in Höflein mit einem Zubau an das bestehende Kindergartengebäude begonnen werden.

Zubau für Kindergarten ist fix

HÖFLEIN / Das neue Kindergartengesetz, das vorsieht, dass ab Herbst auch Kinder ab zweieinhalb Jahren vormittags gratis im Kindergarten betreut werden, hat zur Folge, dass sich die Gemeinden überlegen müssen, wo sie die Kinder unterbringen.

Oftmals ist dafür nämlich der bestehende Kindergarten zu klein – wie in Höflein.

Die Gemeinde habe in dieser Sache ihre „Hausaufgaben“ gemacht und die Vorarbeiten dafür abgeschlossen.

Ortschef Otto Auer präferierte bereits zu Beginn der Vorbereitungen einen Zubau an das bestehende Kindergartengebäude, „weil man diese Räume auch nachhaltig nutzen können soll – also auch dann, wenn der Bedarf der Kinderbetreuung im jetzigen Ausmaß nicht mehr bestehen sollte“, so Auers Erklärung.

Der Zubau ist jetzt beschlossene Sache: Ende April werde mit dem Holzriegelmassivbau – „den wir gewählt haben, damit keine Trockenzeit notwendig ist und

man mit dem Innenausbau rasch beginnen kann“, so Auer – begonnen.

Ende August soll alles fertig sein. Planung und Bauaufsicht übernimmt die Firma BME-Eis-terer.

Für die ausführenden Arbeiten sei die Gemeinde bemüht, ortsansässige Firmen zu beauftragen.

Kostenpunkt des Zubaus: Rund 200.000 €. Ein Viertel der Kosten muss die Gemeinde selbst tragen.